

Alex Padilla sería contemplado por Javier Aguirre

La convocatoria empieza a tomar forma, y todo parece indicar que el joven

guardameta del Athletic de Bilbao, dejará de lado la Sub-23 para unirse a la mayor. Cada vez son menos los días para lograr observar la nueva faceta de la Selección Mexicana de Fútbol, y dentro de los últimos rumores que existen en torno a los posibles guardametas que Javier Aguirre así como Rafa Márquez tendrían contemplados para su primera convocatoria, todo parece indicar que ya están encaminados los 'elegidos' al menos para la siguiente fecha FIFA.

Tras escuchar y leer supuestos en donde afirmaban que Guillermo Ochoa podría regresar a resguardar el arco tricolor (aún sin tener equipo actualmente), todo parece indicar que al menos en esa posición, la juventud y paso por el balompié europeo tendrán mayor peso al momento de hacer la convocatoria, y con ello, la reforma bajo los tres palos, que desde hace algunos años, se había solicitado. Alex Padilla recibiría llamado con la

Selección. De acuerdo con información del periodista David Medrano, el 'Vasco' ha optado por comenzar a dar un paso hacia el futuro, y trabajar de una buena vez con el guardameta mexicano del momento: Alex Padilla. De 20 años y una titularidad momentánea (que se espera pueda prolongarse) con el Athletic de Bilbao, el juvenil azteca ha llamado lo suficiente la atención, como para ser contemplado en estos momentos.



SECCIÓN B

MARTES 27 DE AGOSTO DE 2024

MEXICANOS POR EL MUNDO

Tras negativa al Forest, Santi es seducido por el Leverkusen

Tras rechazar una jugosa oferta del Nottingham Forest, el joven goleador ahora tiene en la mira al Bayer Leverkusen, un equipo que disputará la próxima Champions League.

Santiago Giménez, una de las mayores promesas del fútbol mexicano, ha decidido declinar la oferta del Nottingham Forest, equipo que había mostrado un gran interés en sus servicios. Esta decisión ha sorprendido al mundo del fútbol, ya que la Premier League es considerada la liga más competitiva del mundo. Sin embargo, el delantero mexicano parece tener otros planes.

Según fuentes cercanas al jugador, Giménez ha priorizado el aspecto deportivo en su decisión. Si bien la oferta económica del Nottingham Forest era muy atractiva, el delantero mexicano no desea jugar en un equipo que esté luchando por evitar el descenso. Su objetivo es continuar creciendo como futbolista y competir al más alto nivel.

Santi Giménez seducido por el Bayer Leverkusen. De acuerdo con el periodista Daniel Reyes, el Bayer Leverkusen ha surgido como un fuerte candidato para hacerse con los servicios de Santiago Giménez. El equipo alemán, ha experimentado un gran

crecimiento en los últimos años y se ha convertido en uno de los equipos más atractivos de la Bundesliga. Además, el Leverkusen disputará la próxima Champions League, lo que sería una gran oportunidad para que Giménez se foguee ante los mejores equipos de Europa.

¿Qué se necesita para su llegada a la Bundesliga? Las negociaciones entre el Bayer Leverkusen y el Feyenoord están en marcha. Sin embargo, el traspaso podría demorarse si el equipo alemán no logra vender a alguno de sus jugadores. En caso de que las negociaciones no se concreten en este mercado de fichajes, existe la posibilidad de que se retomen en el mercado invernal.

El futuro de Santiago Giménez se presenta muy prometedor. El joven delantero mexicano tiene todas las cualidades para convertirse en uno de los mejores delanteros del mundo. Su decisión de rechazar al Nottingham Forest y buscar un proyecto deportivo más ambicioso demuestra su madurez y su gran proyección.

La Bundesliga es una liga muy competitiva y con un alto nivel futbolístico. Además, el estilo de juego de la liga alemana se adapta perfectamente a las características de Santiago Giménez. El Bayer Leverkusen, con su proyecto deportivo y su entrenador Xabi Alonso, podría ser el lugar ideal para que el joven mexicano continúe su desarrollo como futbolista.



SELECCIÓN MEXICANA

¡El estreno de Aguirre! Próxima fecha FIFA y rivales para México

Con la mayoría de las Fechas FIFA destinadas a las eliminatorias, el conjunto nacional tendrá dificultades para encontrar rivales de alto nivel en lo que resta del 2024, lo que podría afectar su preparación.

Con el Mundial 2026 como objetivo principal, la Selección Mexicana deberá afrontar una serie de partidos amistosos para evaluar a nuevos jugadores y definir su estilo de juego. Sin embargo, encontrar rivales de talla internacional se ha convertido en un

desafío debido a la concentración de partidos en las fechas FIFA para las eliminatorias mundialistas.

El equipo mexicano atraviesa por un proceso de transición en busca de una identidad futbolística clara. El nuevo entrenador, Javier Aguirre, tendrá la difícil tarea de encontrar el equilibrio entre la experiencia de los jugadores veteranos y el talento de las nuevas generaciones.

Calendario de partidos amistosos. La Federación Mexicana de Fútbol ha confirmado algunos partidos amistosos para el equipo tricolor en lo que resta del año. En septiembre, México se enfrentará a Nueva Zelanda (7 de septiembre) y Canadá (10 de septiembre). Para octubre, ya está pactado un duelo contra Estados Unidos en el Estadio Akron el 15 de octubre. Aún falta definir los rivales

para los partidos de noviembre y posiblemente diciembre.

La búsqueda de rivales de calidad. Ante la dificultad de encontrar rivales de alto nivel en las fechas FIFA, se ha planteado la posibilidad de enfrentarse a equipos sudamericanos como Argentina y Brasil. Esta estrategia busca que la Selección Mexicana se mida a rivales de mayor exigencia para acelerar su proceso de mejora.

Los próximos meses serán cruciales para la Selección Mexicana. Los partidos amistosos servirán para que el equipo gane en confianza y cohesión. Además, será fundamental definir el once inicial y el estilo de juego que se utilizará en el Mundial 2026. El reto es claro: construir una selección competitiva y capaz de hacer frente a los mejores equipos del mundo.





Tigres de Álica.... Esperamos zarpazos convertidos en goles en la Premier "A"

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

LOS "CORAS" 2000 DEL TEPIC EN UN PROCESO DE TRES AÑOS LLEGARON A LA FINAL ACARICIANDO EL ASCENSO A LA 1ª DIVISIÓN "A" HOY LA LIGA DE EXPANSIÓN

Hace algunos días, aquí mismo, en esta sección deportiva en la cual el CP Antonio Echevarría Domínguez y los estimados amigos del GEA (Grupo Empresarial Álica) como el LAE José Antonio Salas, el Maestro Jorge Enrique González Castillo y Antonio Tello, entre otros, nos dan la oportunidad a los asociados de CRODENAY AC de plasmar los garabatos que escribimos un día sí y otro también (a veces no), describimos aquella final cuando los "Coras" 2000, que habían iniciado un proceso con Mario "pichojos" Pérez y que no culminó con llegar a la 1ª "A" en esas dos temporadas 2000-2001 y 2001-2002 con él, porque las presiones de llegar a la final del plantel en general fue demasiado onerosas y bajaron la guardia, vendiendo la plaza; pero en la 2002-2003, con un corajudo, seco, que no aguantaba las vaciladas, era bilioso o muy nervioso el DT Guillermo Cossío

Sánchez y su auxiliar Baltazar Carvalho, lograron el sueño de ganar una final ante Real de la Plata, equipo de Iguala, Guerrero, patrocinado por el cantante Joan Sebastián+, (una gran persona, sencillo, amable, atento) aunque en el juego de ida allá ganaron los locales con gol del Ruso Samolgin —luego metido a comentarista en TV- solo que en la vuelta, aquí, en el NAO, en el mes de diciembre, la tribu ganó por 2-0 y logró ganar, siendo campeones en el torneo de apertura de la entonces 2ª división "A" en una noche apoteótica, que metió aficionados colgados hasta de las lámparas del inolvidable viejo NAO. Con ese campeonato en la bolsa, habría que ganar el torneo de Clausura para ascender en automático y no se pudo, entonces a mediados del año 2003, el ingeniero Enrique Echevarría Domínguez echó toda la carne al asador, para lograr el ascenso y recuerdo que invitaron a Coatzacoalcos al juego de vuelta a mi hermano, Víctor y a Roberto Zazueta, entre otros, creo que también iba en esa delegación de cronistas Antonio "mago" Arredondo y cuando llegan a tierras petroleras, se percataron de que para empezar, el estadio de ese lugar ni siquiera estaba terminado, en algunas partes sin el césped, sin embargo, la garra centavera de la Federación Mexicana de Fútbol ya había pactado con los jarochos para darles la venia



Los "Coras" del Tepic en el 2003, fueron campeones en el torneo de apertura 2002 de la 2ª división y disputaron el ascenso a la primera "A" a Coatzacoalcos en la promoción y la ganaron los veracruzanos con gol de Oro.

de ascender a los llamados delfines. Vaya fue lo mismo que sucedió en 1982 en Oaxtepec y en el 2002 en Tuxtla Gutiérrez, en el estadio "Victor Manuel Reyna", ante Jaguares de Tamazula; en estos dos casos últimos se violentó el reglamento de la FeMexFut, tanto a Coatzacoalcos como a Tamazula les dieron manga ancha para que hicieran su re chingada gana y así es como pudieron vencer a "Coras" 2000 del Tepic. Enseguida la reseña de aquellos que recuerdan a los Delfines donde estuvo involucrada la tribu nayarita:

EL DÍA QUE TODO EL SUR DE VERACRUZ SE PARALIZÓ

El desaparecido Delfines de Coatzacoalcos enfrentaba a Coras de Tepic por el ascenso a la extinta Primera A Nacional.

Coatzacoalcos se había coronado campeón del Clausura 2003 ante el Tecamachalco en el Estado de México y enfrentaría nada menos que al campeón del Apertura 2002 Coras de Tepic por la gloria del ascenso a la División de Plata del Fútbol Mexicano. Uniendo con ello, a miles de familias sureñas por un solo sueño: El ascenso a la Primera A. ¿Y por qué no? Después ilusionarse con subir a Primera División. Se valía soñar.

El juego de ida lo perdió Coatzacoalcos 1-0 en Tepic, pero para la vuelta en el puerto, la afición sureña cumplió con su parte y abarrotó las gradas del desaparecido mítico Estadio Miguel Hidalgo donde hasta gradas adicionales tuvieron que colocar ante la gran demanda de asistentes.

Delfines respondió y dio vuelta a la historia, ganó en tiempo regular 2-1 empatando 2-2 el marcador global y obligaba al tiempo extra por el boleto a Primera A. Allí, a los 9 minutos del alargue, en dos tiempos ante el rechace del arquero de Nayarit: Rodolfo Cabral remata y "Gol de Oro"!

¡Delfines logra el ascenso!

¡Retumba el Hidalgo!

¡Día histórico en el puerto de Coatzacoalcos!

Tristemente hoy ya no hay ascenso ni descenso en el Fútbol Mexicano.

Esa chispa de emoción por ver subir a tu equipo de división se esfumó gracias a los intereses de los de pantalón largo y parece que el regreso de este formato luce lejano.

El fútbol en México está estancado....Lamentable.

HOY RENACE LA ESPERANZA CON TIGRES DE "ALICA" EN LA LIGA PREMIER "B" TAMBIEN CON LA EGIDA DEL GEA CON NICOLÁS ECHEVARRÍA BECERRA

El proyecto de Tigres de Álica, empujado hace tres años por el CP Antonio Echevarría Domínguez y

sus hijos, Nicolás, José Luis y Cristóbal Echevarría Becerra con el soporte del Grupo Empresarial "Álica" inició como todo lo que hace la familia Echevarría porque para empezar se cuenta con el recurso y la infraestructura, si no la hay, la construyen como está pasando desde hace meses allá en el municipio de Xalisco, a espaldas de la lechera Sello Rojo donde se trabaja en las nuevas instalaciones de los Felinos.

En la temporada anterior, Tigres de Álica de la TDP, con la dirección técnica de Levy "Bufa" Flores Navarro, su hermano, Daniel "Yuca" Flores Navarro y el auxiliar, Omar "Chino" Ávila lograron la hazaña de ascender a la Liga Premier "A" y con ese boleto en la bolsa, don Toño Echevarría refrendó que le dijo hace tres años: "Queremos puros jugadores nayaritas" y creo, sin confirmar porque solo vi el juego amistoso hace dos semanas ante "Cañoneros" de Mazatlán (estos últimos también en pre temporada, aunque creo que no metieron acelerador a fondo) y en un empate magro sin goles, se jugó con nayaritas. En ese juego ahora con la dirección técnica de Omar "chino" Ávila que se sacó la rifa del tigre, saco en conclusión que falta mucho por hacer y anticipo: Se pretende que haya solo futbolistas nayaritas, ya reclutaron uno que otro, solo que para lograr el nivel de Premier "A", según mi óptica muy personal, repito, muy personal, aquí en Tepic con la desaceleración (pomposamente así le digo para que castos oídos no se ofendan) que hay en los últimos ocho años en AFEN al acabarse los procesos con juveniles al darle cabida a cartuchos quemados que cierran el paso a los chamacos, será sumamente complicado que encuentren jugadores locales para nivel de Premier "A", espero estar totalmente equivocado, solo que si es lo contrario, los Tigres del Álica, tendrán que echar mano de refuerzos de clubes de la 1ª División o Liga MX, que estén en banca en equipos de la Liga de Expansión; esto lo saben bien los entrenadores locales, ese triunvirato que hay entre los dos Flores Navarro y Ávila, los tres no son niños de pecho ni se chupan el dedo, saben bien que hará falta para trascender y pretender acariciar otro campeonato, aunque ahora no hay ascenso a la otrora 2ª división desde los años 50's del siglo pasado, luego 2ª división "A" y 2ª división "B" en los 80's y 90's, para que en 1994 apareciera la Primera División "A", para que en el 2005 se le llamara Liga de Ascenso y a partir del 2016 liga de Expansión, todo un enredo en los fruletes de doña Federación, que lo único que se ha logrado es retrasar a los años 50's al fútbol azteca.

No puedo abundar más sobre Tigres de Álica y es que seguramente están acomodando su plan de trabajo, aunque en el juego amistoso ante Cañoneros pocos datos se dieron a conocer después en las redes sociales o en los correos electrónicos, si algo se envió a lo mejor se fue al famoso "spam" y me quedé como el chinito, aunque no logré asistir porque para ingresar pidieron una fotografía infantil y jamás encontré una negocio de fotografía, aparte estar desde las once de la mañana como si fuera manda y otras cosas más, en fin. Es todo.



Este es el equipo Delfines de Coatzacoalcos y las ruinas de su estadio petrolero aunque ascendieron fueron flor de un día

la Mejor 96.5
TODI NOMASI

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORBETXTLX96.5FM WWW.JORDETFC.COM MEXICANO



Chivas

Flamengo lanzó segunda oferta por Roberto Alvarado

Tras sus buenas actuaciones, el cuadro brasileño tiene en mente fichar al atacante mexicano.

Roberto Alvarado se ha convertido en el jugador más determinante de las Chivas Rayadas del Guadalajara, pues colabora con goles y asistencias desde hace ya varios torneos atrás. Tras sus buenas actuaciones, el jugador rojiblanco ha despertado el interés del Flamengo de Brasil, el cual quiere hacerse de los servicios del seleccionado mexicano.

De acuerdo a información de Gibran Araige, reportero de TUDN, el 'Fla' ya lanzó una oferta por el exjugador de Cruz Azul pero esta fue rechazada por el Rebaño Sagrado. Sin embargo, el equipo sudamericano está sumamente interesado en el futbolista y ya mandó una segunda propuesta para convencer al Guadalajara de vender a su atacante.



“Chivas no quiere vender al jugador y la intención del Piojo es mantenerse en el Rebaño Sagrado, aunque él tiene el sueño de jugar en Europa y cree que la posibilidad de ir al Flamengo puede ser un trampolín, por lo cual no le desagrada la idea de ir a



En acción las jugadoras en la rama femenil de todo México

Torneo nacional femenil

Será en la ciudad de México

Mario Anguiano

La federación mexicana de fútbol está convocando al torneo nacional femenil para jugadoras nacidas en el 2009, el modelo será por invitación. Podrán registrar 20 jugadoras pero solo podrán participar 18, el cuerpo técnico será el DT, el auxiliar y el delegado. Sede: Ciudad de México del 22 al 27 de septiembre 2024. La recepción del listado será el 11 de septiembre, fecha límite. Cierre de inscripción el 30 de septiembre.

La recepción será el día 22. Documentos a entregar: Acta de nacimiento original o CURP. Identificación oficial. Certificado médico de buena salud no mayor a 15 días. Credencial de afiliación vigente. La asociación de fútbol de la CDMX dará hospedaje a los primeros 6 equipos que se registren y paguen la inscripción (6 habitaciones) Firma la convocatoria el presidente del sector amateur de la federación mexicana de fútbol Ing. José Antonio Huízar Espinoza.

¡Tu boleto incluye todo! 2 + 2
+ equipaje (sin cargos extras) +1 +1

33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Descarga la app.

*Equipaje gratis aplica para nivel clásico del programa viajero frecuente, regístrate sin costo en app y en: <https://viajero.vallartaplus.mx/> *No se permite equipaje carry on (con ruedas) a bordo del autobús. Consulta medidas de equipaje en www.tepicplus.com *Vigencia al 31 de Diciembre del 2024.

Apasionado

Javier Camarena... La charla

Mario Anguiano

Un deporte como el fútbol de verdad es que apasiona, pregúntele a este señor, Javier Camarena si estamos mintiendo, durante mucho tiempo le vimos dirigir desde la banda a excelentes jugadores, la mayoría que en su tiempo fueron parte del fútbol profesional, platicamos, aromático de por medio, en un tercer intento, no se había podido.

MA: Buenos días Javier, ¿Lugar y fecha de nacimiento?
JC: ¡Ah caray! Casi no lo recuerdo pero soy del 56, me inicié como jugador en la infantil, había también juvenil, tercera, segunda, primera, no había más categorías, luego llegaría la intermedia para aquellos que ya no daban para más, fijate es algo curioso, yo jugué muy poco, cuando vine de México tuve varias amistades de profesores de educación física, me invitaron a jugar en la SEP, pero antes estuve en XERK, había buenos jugadores como “el bigotes”, Toño Arcadia, Arturo Mondragón, éramos de 3ra fuerza, después me encontré a unos compañeros de la alameda que estuvieron en la SEP como los Gradilla, Alberto Aguilera, jugué una temporada”

MA: ¿En cuanto a tu preparación académica?
JC: “Tengo el título de periodismo y de educación física, ambos en México DE, eran los años 70, yo terminé mi primaria y secundaria en escuelas nocturnas que en ese tiempo se habían implementado, tiempos de Luis Echeverría, con escuelas nocturnas para combatir el analfabetismo, luego hubo unas escuelas de los Vázquez Raña, de ahí las academia de los hermanos Vázquez, cerca de la latinoamericana con enseñanzas diferentes, como fontanería, electricidad, electrónica y periodismo, que fue lo ahí estudié, y educación física”

MA: ¿De qué manera ese tipo de ocupación y el fútbol pudieron amalgamarse?
JC: “Conocí gente y eso me permitió pisar la cancha del cruz azul, ahí entrenaba la UNAM, era una cancha de fútbol americano, conocí un primo hermano de Nacho Flores, cancha de pura tierra con un poco de pasto “cabeza de burro”, en el entrenamiento de cruz azul conocí a Marín, a Jara Sagui, a todo ese tipo de jugadores”

MA: De cierta manera te conviertes en director técnico.

JC: “Si, que curioso, se tiene mucha visión desde afuera de la cancha, no es fácil tener un grupo de niños y luego un grupo de adultos, estos son más difíciles, por sus costumbres y diferentes modos de pensar, pero debes de acomodarlos, eso platicábamos Marco Carrillo y yo en aquellos equipos, y es que son jugadores que se supone lo saben todo, pero de afuera ves un panorama distinto, cuando pitaba partidos de prepa 1 de diferente edad, ahí en la cancha me daba el gusto de corregirlos”

MA: Llegan los tiempos de la pensión, la jubilación y de acomodarse a la nueva forma

JC: “Durante 3 años pesqué una rara enfermedad, no han sabido qué es, me da un mareo, fue desde antes

de la pandemia y por eso me alejé de las canchas, les agradezco mucho que me sigan invitando a dirigir pero la verdad no puedo hacerlo, recuerdo que por la calle México, por fábricas me pegó eso por primera vez, me auxiliaron unas personas, hemos ido con varios doctores especialistas, estoy en un 85 por ciento de mi recuperación, afortunadamente, hubo un tiempo en que trabajé con procuradores, desde ahí trataba de ayudar a la gente, tratando de ser mediador pero no absorbiendo los problemas de la gente, hay que tener una especie de concha de tortuga, bendito sea Dios, ahorita, por eso hay que pensar en el futuro y muchos no lo hacen, en mis programas de radio yo los invito a que se cuiden”

MA: Los equipos que dirigiste, llenos de estrellas, porque el licenciado Carrillo Rincón se preocupó por eso, entonces era un regalo para el espectador verlos jugar.

JC: “Hubo otros como el doctor Castellanos, un impulsor, pero el licenciado Carrillo tuvo a bien cuando Jersey Nay, tercera fuerza, ahí jugó Mercado, “chato” González, se desprende Raúl Mercado de Jersey y le pasó las riendas del equipo al licenciado Carrillo, entonces tuvo a bien agarrar jugadores ex profesionales, de 18 años y fuimos avanzando durante 20 años fue ese logro, fue una escuela con 10-11 jugadores de base que querían jugar con nosotros”

MA: La vida acaba por pasarnos la factura

HC: “Quisiera poder atender la invitación de esa gente que me estima y me pide que regrese a dirigirlos, la verdad no puedo comprometerme, aunque es gente que me estimamos de verdad y les pido comprensión, como aquel partido que iban perdiendo 2-0 en la final y acabamos ganando, Marcelino Bernal me dijo: “Me gustó como platicaste con nosotros, eso nos motivó para lograr el triunfo”

MA: ¿Qué les dirías a los jugadores de la categoría “diamante”?

JC: “Que tenemos a bien no pelear, venimos a divertirnos no ha lastimar a nadie, somos compañeros que gozamos los domingos de fútbol, somos rivales deportivos pero antes que eso, compañeros”.



En la foto los estrategas Camarena y José Corrales.

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Álica®

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

Día de la Fruta y la Verdura **LEY**

<p>CEBOLLA Blanca kilo</p>  <p>a sólo \$ 22⁴⁵</p>	<p>MANGO Keith kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C a sólo \$ 14⁵⁰</p>	<p>TOMATE Saladette kilo</p>  <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>
<p>SANDÍA Rayada kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C a sólo \$ 8⁷⁵</p>	<p>MANDARINA kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C a sólo \$ 39⁹⁰</p>	<p>MANZANA Roja Delicia kilo</p>  <p>a sólo \$ 26⁷⁵</p>
<p>DURAZNO Rojo kilo</p>  <p>a sólo \$ 39⁷⁵</p>	<p>PERA Anjou kilo</p>  <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p>	<p>APIO kilo</p>  <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p>
<p>CHAYOTE Sin Espinas kilo</p>  <p>a sólo \$ 15⁷⁵</p>	<p>CHILE Serrano kilo</p>  <p>a sólo \$ 24⁷⁵</p>	<p>CHILE Jalapeño kilo</p>  <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>
<p>POLLO Entero Fresco Bachoco® kilo</p>  <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p> <p>*máximo 3 piezas por cliente*</p>		

<p>PECHUGAS Empacadas De origen solo marcas Nacionales</p>  <p>3x2 Máximo 5 promociones por cliente Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio</p>	<p>KIR Salchicha para Asar® a sólo \$ 63⁹⁰</p> <p>SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g</p>	<p>QUESO Manchego La Villita® a sólo \$ 199⁹⁰</p> <p>QUESO Manchego La Villita® kilo</p>	<p>MILANESA De pulpa Larga de Res Kilo a sólo \$ 164⁹⁰</p> <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$ 93⁹⁰</p>
--	--	--	--

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE